



4 Pièces

152 m²

Réf. 7457

2 400 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au coeur du village, ce superbe appartement de 152,85 m² dont 114,93 m² loi carrez en dernier étage séduit par ses volumes généreux et sa luminosité. La pièce de VI, vaste et baignée de lumière, s'ouvre sur un balcon offrant une vue dégagée sur le village de megève et accueille un poêle à bois, créant une atmosphère chaleureuse et authentique, idéale pour les soirées d'hiver. L'espace nuit se compose de trois chambres en suite, chacune pensée comme un véritable cocon, offrant confort, intimité et fonctionnalité. À l'étage, une mezzanine complète harmonieusement l'ensemble, ...

Ideally located in the heart of the village, this superb 114 sq M top-floor apartment impresses with its generous proportions and abundant natural light. The spacious, light-filled living area opens onto a balcony with unobstructed views of megève and features a wood-burning stove, creating a warm and authentic atmosphere, perfect for winter evenings. The sleeping area comprises three en-suite bedrooms, each designed as a true haven, offering comfort, privacy, and functionality. Upstairs, a mezzanine harmoniously completes the space, housing a tv area and a study. A rare find, combining a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

